

TENNEVILLE

Une grenade retrouvée sur le site de valorisation des déchets : Idelux rappelle l'importance du tri

Après qu'une grenade ait été retrouvée dans les déchets inertes du centre de traitement des déchets de Tenneville, Idelux a réagi. L'intercommunale rappelle l'importance de trier ses déchets.



Le site de valorisation des déchets de Tenneville. © Google Street View

Ce lundi après-midi, vers 15h30, un filet de fumée s'échappant d'un petit cylindre métallique au milieu des déchets inertes sur le site de valorisation de Tenneville a suscité l'inquiétude. Rapidement, la Police a été alertée. Il s'agissait d'une grenade au phosphore, datant de la Deuxième Guerre mondiale, découverte parmi les débris de béton et autres matériaux de construction.

Un périmètre de sécurité de près de cent mètres a été établi, en attendant l'arrivée du service de déminage SEDEE d'Hervelee, qui a neutralisé l'engin explosif aux alentours de 19h15. Heureusement, aucune blessure n'a été signalée, malgré les manipulations involontaires de la grenade

avant son identification.

Cet incident rappelle de manière frappante l'importance du tri rigoureux des déchets. Les objets dangereux tels que les munitions, piles, et batteries doivent être retirés des flux de déchets ménagers et recyclables. Leur présence dans les déchets inertes constitue un risque majeur pour la sécurité de tous.

Cet incident s'inscrit dans une série d'événements similaires sur les sites d'IDELUX Environnement, où plusieurs incendies se sont déclarés ces derniers mois, dont un mortel au centre de tri VALTRIS dans le Hainaut. La vigilance est plus que jamais nécessaire pour prévenir de telles tragédies. ■